

## **Pressemitteilung: 1. Digitaler Kongress zum Thema >Barrierefreies Bad 2021<**

„Schon früh genug an später denken...“ – in diesem Sinne will der erste digitale ieQ-Kongress mit Vorträgen zum Thema „Barrierefreies Bad 2021“ Fachhandwerker der SHK-Branche sowie Architekten und Planer für die Zukunft fit machen.

Denn, dass Aufklärung und Beratung rund ums Bad dringend erforderlich sind, weiß die SHK-Branche nur zu gut. „Nur mit der entsprechenden Beratungskompetenz können sich Fachhandwerker im Markt bestens positionieren“, betont Frank Ebisch, Pressesprecher des Zentralverbandes SHK.

Schon die wachsenden Teilnehmerzahlen bei der Online-MesseQ und den Webinaren von ieQ haben gezeigt, dass das Interesse an Veranstaltungen in der virtuellen Welt nicht nur durch Corona groß ist – frei nach dem Motto: Wenn schon nicht persönlich, dann halt digital!

Mittlerweile hat auch der Fachhandel erkannt, welche Synergieeffekte digitale Plattformen durch fachlichen Austausch und informative Schulungen ermöglichen.

Grund genug für ieQ das digitale Netzwerk aus Architekten, Planern und Fachhandwerkern weiter wachsen zu lassen und am 19. Januar 2021 mit dem ersten Digitalen Kongress zu starten.

Ziel hierbei ist, Expertenwissen zukunftsorientiert im kompakten Format zu vermitteln, und so den Zusammenhalt in der Branche zu fördern sowie schnelles Handeln zu ermöglichen.

Als Online-Plattform bietet der ieQ-Kongress allen Teilnehmern die kostenlose Möglichkeit im digitalen Austausch mit Branchenexperten ihr Fachwissen zu schulen und zu erweitern. Darüber hinaus möchte der Fachkongress Impulse und Inspirationen für die Zukunft aufzeigen – mit anderen Worten: *Badplanung als Wohnkomfort für Generationen*.

Repräsentative Hersteller aus der SHK-Branche darunter COMPUSOFT, BOTAMENT, KALDEWEI; HANSA und TOTO; stellen in ca. 30-minütigen Vorträgen alles Wissenswerte rund zum Thema barrierefreie Badgestaltung vor.

Das Programm setzt dabei nicht nur den Fokus auf zu beachtende DIN-Normen und fachgerechte Ausführungen. Die Teilnehmer erfahren auch anwendbares Know-How zu technischen Details, Aspekte der effizienten Raumnutzung sowie neuste Trends und Innovationen.

Mögliche Fragen werden im abschließenden Expertentalk via Chat von den Referenten beantwortet und „on Top“ kann jeder Teilnehmer sein neu gewonnenes Fachwissen in einem Quiz unter Beweis stellen. Es winkt die Chance auf attraktive Gewinne!

Der erste digitale ieQ-Kongress findet am 19.01.2021, ab 13:30 Uhr kostenfrei und live im Netz statt. Die Registrierung ist unter <https://www.ieq-kongress.de> möglich. Nach Erhalt des Anmeldelinks per Mail kann sich jeder Interessent ab 13:30 Uhr einloggen.